

Diabetes y riesgos del parto vaginal

Las mujeres que desarrollan diabetes gestacional y han sido sometidas a una cesárea en su embarazo previo pueden sufrir complicaciones si su parto posterior es vaginal, según un estudio del último *American Journal of Obstetrics and Gynecology*. Los autores, de la Universidad Emory, en Atlanta (EEUU), compararon a 156 embarazadas con diabetes



gestacional con 272 que no padecían la patología. Todas habían sufrido una cesárea previa. Los datos muestran que las que tenían la enfermedad metabólica poseían el doble de posibilidades de tener que someterse a una cesárea o de necesitar fórceps si el parto era vaginal. Al parecer, los hijos de estas mujeres suelen ser más largos de lo normal. / P.M.